

Buenos Aires, 29 de enero de 2025.



## ALTO NIVEL DE ACOMPAÑAMIENTO Y ADHESIÓN DE LOS TRABAJADORES EN LA PRIMERA JORNADA DEL PARO DE ACTIVIDADES.

Con un **alto nivel de adhesión**, los trabajadores de aduana llevamos adelante la primera jornada de las medidas de fuerza que fueron resueltas por el Plenario Nacional de Delegados y previstas para el día de hoy entre las 10 y 12 horas.

**Destacamos el gran compromiso, responsabilidad y acompañamiento de los compañeros/as y delegados/as que, con una firme muestra unidad, expresaron el genuino reclamo del conjunto de los trabajadores de aduana.**

**El paro de actividades desarrollado del día de la fecha, no afectó al turismo ni tampoco a los pasajeros que transitaron sin inconvenientes por los puntos de fronteras terrestres, fluviales, marítimos y aéreos de todo el país.** Las operaciones aduaneras vinculadas con **cuestiones humanitarias** y de **salud pública, tampoco quedaron afectadas por los alcances del paro de actividades**, dando cuenta del **enfoque serio y responsable** con el que se adoptaron y desarrollaron las medidas de fuerza.

Convocamos a todos los trabajadores de aduana a continuar con la segunda jornada de cese de actividades prevista para el día de mañana, con la misma contundencia, solidaridad y unidad demostrada en el día de hoy.

Finalmente, instamos a las autoridades del organismo para que tomen nota de la legitimidad del justo reclamo manifestado por los trabajadores aduaneros y arbitren los medios necesarios para **abordar urgentemente los planteos de manera responsable y seria, trabajando en propuestas constructivas y soluciones concretas.**

**EN LA UNIDAD ESTÁ LA RESPUESTA**

Comisión Directiva



| Sindicato Único del Personal Aduanero de la República Argentina